

Die Menschen hinter den Mitgliederzahlen

**TAUSENDSTES
NEU-MITGLIED
GEEHRT**

Bereits im Juli konnte die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm ihr tausendstes Neumitglied im Jahr 2011 begrüßen. Meist werden bei einer Analyse der Mitgliederentwicklung nur die nackten Zahlen betrachtet. Die metallzeitung blickt hinter die Kulissen und stellt die Personen hinter den Mitgliederzahlen 999 bis 1001 vor.

Mit einem Restaurantgutschein und einer Flasche Wein bzw. einem Blumenstrauß ehrte die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm ihre Neu-Mitglieder 999 bis 1001 und hieß sie in der IG Metall willkommen. Aufgrund der häufig gleichzeitig eingehenden Mitgliedsanträge werden drei Mitglieder für diese Ehrung berücksichtigt. Die metallzeitung sprach im Rahmen der Verleihung mit den Geehrten und fragte nach der Motivation für ihren Eintritt.

Thomas Haag

Thomas ist bereits seit August 2000 bei Audi in Neckarsulm als Fachkraft in der Produktion be-

schäftigt. Er war früher schon einmal Mitglied bei der IG Metall, musste seine Mitgliedschaft aus persönlichen Gründen jedoch kündigen. Nun wurde er erneut vom IG Metall-Betriebsrat bei Audi angesprochen. Seit 1. Juli ist Thomas nun wieder Mitglied.

Beate Schreiber-Ceric

Beate ist seit dem 16. Mai als Leiharbeiterin über die Firma Bera bei Audi in der Produktion beschäftigt. Sie ist gelernte Erzieherin. Seit mehr als vier Jahren ist sie in der Zeitarbeit tätig. Die Gründe für ihren Eintritt in die IG Metall beschreibt sie wie folgt: »Die IG Metall und der Betriebsrat haben sich

bei Audi für gute Arbeitsbedingungen für die Leiharbeiterinnen und Leiharbeiter stark gemacht. Bislang habe ich mit meinem Arbeitgeber Bera nur gute Erfahrungen gemacht. Wie bei allen Leiharbeitern bei Audi ist für mich ein unbefristetes Arbeitsverhältnis bei Audi mein großes Ziel.« Neben den sachlichen Gründen für ihren Beitritt betont sie auch ihre innere Überzeugung im Zusammenhang mit ihrer Entscheidung: »Für mich sind Solidarität und gegenseitige Unterstützung mehr als nur Worte. Sie müssen im Betrieb gelebt werden. Hierfür setzt sich die IG Metall ein.« Nachdem sie vom Betriebsrat als 1000. Neu-Mitglied

angesprochen wurde, dachte sie zunächst an einen Scherz mit versteckter Kamera: »Ich war total überrascht. Damit habe ich bei meinem Eintritt nicht gerechnet.«

Francesco Iannone

Auch Francesco war ein halbes Jahr als Leiharbeiter bei der Firma Dautel in Leingarten eingesetzt. Seit dem 1. Juli ist er nun fest als Schweißer eingestellt. Auf die Frage nach seiner Motivation für den Eintritt antwortet er: »Ich war zum ersten Mal in der Leiharbeit beschäftigt. Die Übernahme erfolgte auch aufgrund der Unterstützung durch den IG Metall-Betriebsrat.« Als einen weiteren Beweggrund nennt er den Tarifkonflikt bei Dautel im ersten Halbjahr 2011: »Vor allem die Kundgebung vor dem Werkstor im Juni hat bei mir einen bleibenden Eindruck hinterlassen.«

Herzlich Willkommen

Diese drei stehen stellvertretend für fast 1400 Menschen, die in diesem Jahr bereits der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm beigetreten sind. Die Verwaltungsstelle heißt alle Neu-Mitglieder herzlich willkommen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. ■



Neu-Mitglied Nr. 999:
Thomas Haag



Neu-Mitglied Nr. 1000:
Beate Schreiber-Ceric



Neu-Mitglied Nr. 1001:
Francesco Iannone

Fast 1400 Neumitglieder – Erwartungen übertroffen

Jürgen Ergenzinger zeigt sich mit der Mitgliederentwicklung 2011 mehr als zufrieden

Angesichts der positiven Mitgliederentwicklung im Jahr 2011 spricht Jürgen Ergenzinger, zweiter Bevollmächtigter der IG Metall im Unterland, von einem beeindruckenden Ergebnis. »Die Zielvorgaben für das Jahr 2011 waren durchaus hoch. Dass die Marke von 1000 Neu-Mitgliedern schon im Juli erreicht wurde, ist aus mei-

ner Sicht sensationell.« Zum Redaktionsschluss sind im Jahr 2011 bereits 1390 Menschen der IG Metall im Unterland beigetreten. Der Mitgliederbestand ist somit auf rund 29600 angewachsen. Als Ursache für die positive Entwicklung nennt Ergenzinger vor allem die engagierte Werbearbeit der Vertrauensleute und Betriebsräte

vor Ort. »Das persönliche Gespräch mit den Interessensvertretern im Betrieb ist meist Anlass für den Eintritt in die IG Metall. Hier sind wir besonders stark verankert.« Von den Werbeaktionen unter den neuen Auszubildenden im Herbst verspricht sich Ergenzinger einen weiteren Schub in der Mitgliederentwicklung. ■

Impressum

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Salinenstr. 9
74172 Neckarsulm
Telefon 07132 938112
Fax 07132 938130
E-Mail:
neckarsulm@igmetall.de

Internet:
▶ www.neckarsulm.igm.de
Redaktion:
Rudolf Luz
(verantwortlich),
Martin Buhl